
Bürgerversammlung Gasseldorf 
 
 

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:40 Uhr 

Sitzungstag: 12. April 2024  

Sitzungsort: Gemeindehaus, Leinleiterstraße 10 

 

Anwesend: 
1. Bürgermeisterin Christiane Meyer, Stadtrat Georg Henkel, Herr Rattel (Bau-
hofleiter), Frau Wendler (Protokollführerin), 12 Bürgerinnen und Bürger  

 
 
1. Informationen der Bürgermeisterin 

 
Die Bürgermeisterin informiert die Bürgerinnen und Bürger anhand einer Präsentati-
on (siehe Anhang) über: 
 

1. rechtliche Hintergründe der Bürgerversammlung 
 
2. Finanzsituation der Stadt 
 
3. Infrastruktur: Breitband, Energie, Brücken, Straße, Kanal 
 
4. Themen: Rückschau – Stand – Ausblick 
 

✓ Baulandentwicklung: Wohnquartier Stadtgärten, Debert II, Generatio-
nenquartier „Wiesent-Garten“, verdichteter Wohnungsbau „Im Gewend“ 

✓ Sportzentrum Ebermannstadt: Generalsanierung 
✓ Kinderbetreuung  
✓ ILE Fränkische Schweiz AKTIV: Regionalbudget, Streuobstpakt  
✓ Flüchtlinge aus der Ukraine 
✓ ISEK Zentrenmanagement: Stadtgutschein, Osteraktion 
✓ Jugendpflege: Jugendzentrum „K4“, Spielplätze, Deutsch-Französischer-

Jugendaustausch 
✓ Feuerwehrwesen 
✓ Altstadtfest als Beispiel für gelungenes Jubiläumsjahr 2023 
✓ Wegebaumaßnahme „Oberer Berg“ 

 
2. Anfragen 
 

• Haushaltsplan 2024 - Feuerwehrwesen  
Ein Bürger möchte wissen, ob im Finanzplan das neue Feuerwehrauto und der 
neue Stellplatz eingeplant sind. 
 

Antwort der Bürgermeisterin: 
Mittel für die Errichtung des Stellplatzes sind für 2026 veranschlagt. Die An-
schaffung des Feuerwehrfahrzeuges soll 2027 erfolgen.  

 
Herr Krippel z. K.  
 

• Instansetzungsarbeiten am Gemeindehaus  
Eine Bürgerin fragt an, ob noch Geld für die Reparaturen am Gemeindehaus 
vorhanden ist. 

 
Antwort der Bürgermeisterin:  
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Es ist geplant, die Fassade im Eingangsbereich in der 1. Jahreshälfte instand-
zusetzen. Ein Bürger weist daraufhin, dass die Arbeiten bis zur Kirchweih am 
14. Juli fertiggestellt sein sollten.  
 
Herr Hempfling z. E.  
 

• Breitbandausbau - Zeitplan  
Ein Bürger fragt an, wann der angekündigte geförderte Breitbandausbau in 
Gasseldorf erfolgt. 
 

Antwort der Bürgermeisterin: 
Mit dem beauftragten Unternehmen wurde ein Kooperationsvertrag geschlos-
sen. Demnach muss der Ausbau im gesamten Stadtgebiet in diesem Förderver-
fahren innerhalb von 3 Jahren, also bis März 2026 abgeschlossen sein.   
 
Herr Kirchner z. K.  
 

• Baumschnittarbeiten  
Ein Bürger ist der Ansicht, dass die Linde am Backofen, die Bäume im Bereich 
Druidenweg 1 und am Fahrradweg Richtung Ebermannstadt gepflegt werden 
sollten. 
 
Außerdem weist er daraufhin, dass neben dem Glascontainer (Firma Geck) Müll 
abgelagert wurde. 
 
Des Weiteren hat er in der letzten Bürgerversammlung bereits darauf hingewie-
sen, dass beim ehemaligen Standort des Glascontainers noch Scherben liegen, 
die immer noch nicht beseitigt sind.  
 
Antwort Herr Rattel: 
Im Rahmen einer Ortsbegehung konnte festgestellt werden, dass kein Hand-
lungsbedarf besteht.   
 
Herr Rattel z. K.  
 

• Schautafel „Zum gebrochenen Berg“ an der alten Schmiede 

Ein Bürger teilt mit, dass die Schautafel an der alten Schmiede nicht mehr les-
bar ist und daher erneuert werden sollte. 
 
Antwort ehemaliger Stadtrat: Dies liegt nicht in der Verantwortung der Stadt. 
Die Schautafel wurde von Bürgerinnen und Bürgern aus Gasseldorf aufgestellt. 
 
In diesem Zusammenhang informiert die Bürgermeisterin, dass sich der Berg-
rutsch (21.02.1625) in 2025 zum 400. Mal jährt. Die Museumskoordinatorinbe-
absichtigt den Jahrestag in Form einer eventuellen Ausstellung im Heimatmu-
seum oder mit einem Vortrag zu thematisieren.  
  
Stadtrat Henkel bietet seine Unterstützung an und ergänzt, dass dies doch ein 
guter Anlass wäre, die Schautafel an der alten Schmiede zu erneuern. 
 
Frau Brütting z. E.  
 

• Freibad Ebermare – Wassertemperatur 
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Ein Bürger empfindet die Temperatur des Wassers im Freibad als zu kalt und 
bittet um Prüfung. 
 
Herr Fiedler z. E.  
 

• Spielplatz – Ersatzpflanzung Kastanie  
Der ehemalige Stadtrat bittet um die Ersatzpflanzung einer Kastanie beim örtli-
chen Spielplatz.  
 
Herr Rattel z. E.  

 

• Backofen – Putzschäden, Einbau Schamottsteine 
Eine Bürgerin weist daraufhin, dass am Backofen Putzschäden vorhanden sind. 
Außerdem wird erneut auf den nötigen Austausch der Schamottsteine hinge-
wiesen. Die Ersatzsteine sind bereits angeschafft worden.  
 
Herr Hempfling z. E.   

 
 
 
 
 
 
 
Christiane Meyer 
Vorsitzende 

Sigrun Wendler 
Schriftführerin 
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